

回覧・ほうせん

太田市立宝泉中学校

学校通信 第5号

発行責任者 添田 良之

42日をどのように使いましょうか？

昨年は新型コロナウイルスの影響で短い夏休みでしたが、今年は例年どおり42日間の夏休みをむかえることとなります。この42日間は生徒の皆さん全員に平等に与えられた時間です。計画的に、そして、有意義に活用してほしいと思います。

しかし、新型コロナウイルス感染症はまだ終息したわけではありません。マスクの着用、ディスタンスの維持、3密の回避は継続していただかなければなりません。感染予防をすることが42日を有意義に活用するために最も大切なことです。

また、昨年と違う点は学習用端末（chromebook）を自宅に持ち帰るということです。端末を使った学習が夏休みの課題ともなります。活用には制限がかかりますが、安全にそして適切に使用できるようにご家庭でもスマートホンなどを含めた電子機器の活用の仕方をご確認ください。

9月1日には、一つでも二つでも夏休みの自慢ができることを願います。



1年生は高原学校に行ってきました

7月5日に、1年生は榛名高原学校へ行ってきました。これまで利用していた赤城の東毛林間学校が閉校となったため、榛名の高原学校を利用することになりました。予定では、7月5日に宿泊する予定でしたが、新型コロナウイルスの拡大防止のため日帰りでの実施となりました。



午前も午後もカッターを満喫する予定でしたが、あいにくの降雨のため、午前中は高原学校内で「群青色の通り道」の鑑賞会を行いました。

午後は雨も上がり榛名湖にこぎ出せる天候となりました。日も差してきて、榛名山の景色も楽しみました。クラス35人ほどが乗ってこぐボートに乗ることなど、これまでに経験のないことです。

はじめは戸惑いましたが、協力し合いながらカッターを進めていきます。そして、他のクラスと競争できるくらいに上達しました。カッターに乗ることはもう2度とないかもしれません。仲間と協力し合った高原学校の思い出を大切に、これからの中学校生活を頑張っていってほしいと思います。

夏季休業中の完全閉校期間について

令和3年8月10日(火)～8月16日(月)の間、学校は完全閉校期間となり、職員が誰もいない状態になります。緊急の場合の連絡先は以下のとおりです。ご面倒をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。

0276-20-7084

太田市教育委員会 学校教育課

学校保健委員会が開催されました

7月12日月曜日、学校薬剤師さん、PTA本部役員さん、PTA保体委員さん、生徒会保健委員の生徒の皆さんと職員の参加で令和3年度第1回学校保健委員会が行われました。その中での保健委員さんの発表は「スクリーンタイムについての課題把握と対応策」という内容です。電子機器（スマホ・タブレット・ゲームなど）の使用時間と生活習慣の関係について調査した結果と考察の発表がありました。そのまとめでは次のように発表されました。



- ◎ 電子機器の使用時間が短いグループほど、規則正しい生活を送っている割合が高く、生活の充実度も高い。
- ◎ 電子機器の長時間の連続使用は、生活リズムの乱れや身体トラブルの原因になり得る。
- ◎ 電子機器の使い方に気をつけ、規則正しい生活を送ることで、心身の成長や健康、学力の向上につながる。

たいへん参考になる発表でした。また、出席はしていただけませんでしたが、事前にいただいた学校医さんからのアドバイスや学校薬剤師さんのお話もたいへんためになりました。今回の内容を生徒や保護者の皆さんに広め、中学生の健康的な生活のために役立ててほしいと思います。

宝中生大活躍！一太田市中学校総合体育大会等一

- 体操部 女子団体総合優勝【県大会出場】
個人 2年生女子 総合第3位 ゆか第2位 跳馬第2位 平均台第3位
- 野球部 優勝【県大会出場】
- ソフトボール部 第3位
- バスケットボール部 男子 ベスト8 女子 初戦惜敗
- バレーボール部 決勝トーナメント惜敗
- 卓球部男子 決勝トーナメント惜敗
- 卓球部女子 決勝トーナメント惜敗 シングルス第3位 2年生女子【県大会出場】
ダブルス準優勝 3年生女子・2年生女子【県大会出場】
- バドミントン部 男子 第6位 女子 第3位【県大会出場】
- サッカー部 ベスト8
- 陸上部 総合第3位 女子総合1位 3年生女子 走り幅跳第2位 100m第2位
3年生女子 走り高跳第3位 3年生女子 100m第3位 200m第3位
2年生女子 800m第2位 1年生男子 1年1500m第2位
1年生女子 1年100m第3位 1年走り幅跳 第2位
1年生女子 1500m第1位 1年800m第1位
- 柔道部 3年生男子 第3位 3年生男子 第3位
3年生女子 準優勝 2年生男子 準優勝
- 剣道部 初戦惜敗
- テニス部 男子 団体初戦惜敗 シングルス準優勝 3年生男子 女子 団体第3位
- 水泳部 1年生男子 男子200mバタフライ第2位 男子400m個人トロー 第2位
- 美術部 2年生女子「夏の万引き0運動」ポスター
3年生「部活集合絵2021」

3年生の修学旅行変更

新型コロナウイルス感染拡大の影響で年度当初計画していた6月から10月に日程を変更しました。しかし、全国的な感染拡大が収束に至らず、今後の感染状況が予測困難なため、生徒の安全を第一に考えて、泊を伴わない日帰り旅行へと計画を変更いたします。安全で、思い出に残る旅行にできるように行き先や日程について今後検討していきます。